CARTA BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD

Miembros del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción, por la presente, yo Luis Fernando Casillas Guzmán, Mexicano por nacimiento, hago constar bajo protesta de decir verdad, lo siguiente:

- a. Que no he sido condenado por delito alguno.
- b. Que no he sido registrado como candidato, ni desempeñado cargo alguno de elección popular en los últimos cuatro años anteriores a la emisión de la Convocatoria.
- c. Que no he desempeñado cargo de dirección nacional o estatal en algún partido político en los últimos cuatro años anteriores a la emisión de la Convocatoria.
- d. Que no he sido miembro, adherente o afiliado, de algún partido político en los últimos cuatro años anteriores a la emisión de la Convocatoria.
- e. Que no he desempeñado el cargo de secretario de estado, ni Fiscal
 General de la República o Fiscal General del Estado, subsecretario u oficial
 mayor en la Administración Pública Federal o Estatal, Gobernador,
 Secretario de Gobierno, Consejero de la Judicatura, a menos que se haya
 separado de su cargo con un año antes del día de su designación, en el año
 inmediato anterior a la emisión de la Convocatoria.
- f. Que acepto todos y cada uno de los términos que contiene la Convocatoria.

Saltillo, Coahuila; a 07 de Noviembre de 2017

A T E N T A M E N T E

PROTESTO LO NECESARIO

LIC. LUIS FERNANDO CASILLAS GUZMÁN